# Protokoll zur gemeinsamen Sitzung der Fachschaften Mathe, Informatik und Physik Donnerstag 10.05.2007

Protokollant: Arash Nikoubashman

#### Mop 0 – Regularia:

Arash tippt das Protokoll der letzten Sitzung ab, und verschickt es per Email an die einzelnen Fachschaften (Anmerkung: das letzte Protokoll konnte Donnerstag nach der Sitzung noch nicht gefunden werden).

## Mop 1 − Wahlen:

Florian schlägt vor, die Wahlzyklen auf 3 Semester zu verlängern, um somit die Befreiung der Studiengebühren voll ausschöpfen zu können. Hierfür wäre jedoch eine Satzungsänderung notwendig. Zudem ist nicht sichergestellt, ob eine solche Änderung überhaupt ratsam ist, da die Fachschaftsarbeit und nicht die Befreiung im Vordergrund stehen sollte.

Des Weiteren wurden die Zeiten für die Wahlen festgelegt:

12.06.07	11:00-15:00
13.06.07	11:00-15:00
14.06.07	12:00-15:00

# Mop 2 – Ersti-Fahrt:

Die Fachschaft Mathe hat für die Ersti-Fahrt Gelder aus dem Studiengebührentopf des Instituts beantragt, und wird diese voraussichtlich erhalten. Jedoch muss die Ersti-Fahrt mit Lehrveranstaltungen wie z.B. Übungshilfen oder Orientierungstutorien ergänzt werden. Andrea wird diesbezüglich einen Zeitplan ausarbeiten, mit dessen Hilfe die Fachschaftsräte der Physik und der Informatik auch Gelder beantragen sollen.

Im Groben sieht der Zeitplan folgendermaßen aus:

Freitag	15:00-17:00	Kennenlernen
Samstag	10:00-13:00	Fachdidaktik
Samstag	14:00-17:00	Hausaufgabenbetreuung
Sonntag	09:00-11:00	Hausaufgabenbetreuung

## Mop 3 – Video-Abend:

Die Fachschaft Informatik und Mathematik teilen sich die Kosten für den Frauenabend des Video-Abends.

### Mop 4 - ESAG:

Um die Koordination der ESAG in diesem Jahr zu verbessern, sollen einheitliche Helferlisten geführt werden. Hierbei ist anzumerken, dass die Band bereits komplett besetzt ist.

Um die letztjährigen Komplikationen mit den Vergünstigungen/Vergütungen der Helfer zu minimieren, wurden folgende vorläufigen Beschlüsse gefällt:

- 1) Die Partyhelfer bekommen als Vergütung Freigetränke auf der Party
- 2) Für die Theatergruppe werden 300,- € für Fahrt und Essen zur Verfügung gestellt